

NOMBRE DEL ALUMNO: ANGEL RODOLFO JIMÉNEZ DEARA.

NOMBRE DEL PROFESOR: RICARDO RUBEN CRUZ AGUILAR

LICENCIATURA: CIENCIAS DE LA EDUCACION

MATERIA: PSICOLOGIA EDUCATIVA

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL TRABAJO: CUESTIONARIO.

OCOSINGO, CHIAPAS A 15 DE ENERO DEL 2021.

CUESTIONARIO.

- 1.- ¿CUÁL ES EL ORIGEN ETIMOLOGICO DE LA PALABRA EDUCACION? El origen etimológico nos dice que procede del latín educo-as-are que significa criar, amamantar o alimentar. Pero también se mencionaba que hay algunos autores mencionan de la procedencia del verbo educo-is-ere, que significa extrae de dentro hacia afuera.
- 2.- MENCIONA ¿CUALES SON LOS 4 ELEMENTOS QUE CONSTITUYEN LA EDUCACION? Los elementos que constituyen la educación en ellas están la:
 - EDUCACION COMO ACCIÓN.
 - INTENCIONALIDAD
 - SISTEMATISMO
 - LOS FINES DE LA EDUCACIÓN
- 3.- CON RESPECTO A LOS EFECTOS DE LA ACCION EDUCATIVA ¿A QUE SE LE LLAMA CAPACITACION Y PORQUE ES IMPORTANTE HOY EN DIA ESTAR CAPACITADOS? Se le llama capacitación a todo aquello que adquiere conocimientos y técnicas para poder llevar acabo ciertas actividades, mayormente para tener un empleo, antes necesita ser capacitado por un personal ya con experiencias o más conocimientos, para conocer o utilizar algunos objetos, herramientas o técnicas que uno desconoce, la cual le servirá como instrucciones o guías durante el trabajo que labora. La importancia de ser capacitado es que pueda realizar las ciertas actividades correspondientes sin salir de ciertos límites y conocer las estructuras y funciones del trabajo, cada trabajo tiene sus técnicas, plan de trabajo, entre otras, es por ellos la capacitación es importante ya que nos servirá como guía y estructura de un empleo o también de una clase.
- 4.- ¿QUÉ SIGNIFICA LA "EDUCABILIDAD" Y COMO SE RELACIONA EN EL ALUMNO Y ALUMNA?

La educabilidad es un conjunto de disposiciones y capacidades del educando. Se refiere más que nada a que le permite elaborar nuevas estructuras espirituales, que lo personalizan y socializan. Dentro de ellas es muy importante también conocerlo y ponerlo en práctica, sostener la seguridad de sí mismo, es la principal cualidad que se servirá durante nuestro desarrollo de aprendizajes. Esto lleva una relación entre un alumno y alumna ya que actualmente la educación no se le niega a nadie, así que las capacidades, las habilidades y potencialidades suelen ser comparados entre el alumno y alumno, expresando a sus esfuerzos, dedicación, nuevas conductas a lo largo de la existencia. Anteriormente tiempos atrás, las mujeres no podían estudiar, incluso había una mujer que se tenía que vestir de niño para poder recibir la educación, la educabilidad nos dice que es una posibilidad y una categoría humana.

5.- REFLEXIONANDO DE LAS LECTURAS "RELACION EDUCACION-SOCIEDAD" SEGÚN TU CRITERIO ¿CUÁL ES EL NUEVO RETO DE LA EDUCACION ACTUAL?

El nuevo reto de la educación según nos dice que se trata de mejorar la calidad de la educación aun que si muy cierto la tecnología es muy interesante y amplios, la cual la

tecnología va avanzando, innovando de generación en generación. Actualmente por la contingencia existe complicaciones en un empleo, educación, etc. pero también gracias a las tecnologías nos sirven de mucho, nos han apoyado y nos damos cuenta que algunos van reemplazando las actividades humanas, así como las clases con los alumnos, es un nuevo reto que se ha dado durante este ciclo escolar. Pero también podemos mencionar que un nuevo reto seria que los datos ya seria de internet se programen gratuitos por ciertos horarios para que los alumnos de bajos recursos o no cuentan con la tecnología suficiente puedan recibir la educación si ninguna complicación, eso sería un nuevo reto tanto la educación y tanto a la sociedad.

6.- ¿CÓMO SE RELACIONA LA EDUCACION EN LA PSICOLOGIA?

Se relaciona mediante el desarrollo del aprendizaje, las disciplinas, la responsabilidad, la confianza, la seguridad y claro también el equilibrio emocional de cada estudiante y del docente. La psicología lleva una gran abarcación, por lo mismo que es una rama de la filosofía humana, ya que a cada uno de nosotros como seres humanos necesitamos tener la salud mental, emocional, porque es lo importante y la parte principal para que pueda llevar acabo la educación. Cada cosa tiene un sentido y en la educación es muy amplio por lo que la psicología se encarga de estudiar, analizar y llevar a una previa solución para que así se pueda proceder la educación. Actualmente suele pretender complicaciones a los niños, jóvenes y adolescentes, los llevan a un negativismo, si la psicología no existe la educación no sería posible llevar a mas haya de nuestros objetivos.

7.- ¿CUÁL ES LA RELACION DE LA EDUCACION Y LAS POLITICAS DE LA EDUCACION?

La relación entre ellas cabe mencionar que la educación es un hecho que se da en el propio desarrollo de la humanidad, en donde cada ser humano se prepara para lograr una profesión, una especialidad en donde obtienen razones para tomar un lugar en el debate educativo. Entonces todo eso es una gran responsabilidad de cada uno de nosotros como estudiante, pero la política de la educación sigue siendo lo mismo pero en si hace la diferencia es que los políticas se ven obligador a dar el ejemplo, es decir orientar la educación, ofrecen los medios para cubrir las necesidades de cada escuela, asegurar el bienestar, los derechos, entender y cumplir los deberes, entonces es una gran relación que se lleva, porque la escuela también depende del representante municipal, un ejemplo, en el bienestar de las becas, construcción de aulas, construcción de domos, etc. lo que también podemos observar en nuestro alrededor actualmente. Las políticas de la educación es algo que también suele apoyar a los jóvenes representado la escuela, incluso en la estatal, nacional, porque de cierta manera en la educación hay alumnos que suelen presentar en la estatal en cuanto a las matemáticas, representación de artes, innovación tecnológica, entre otros.